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１．市民生活行政 １．コロナ禍における市民生活

支援について

１．新型コロナウイルス感染症の道内発生以降、市民生活にさまざまな影響が出てい

るが、市内の各町内会では行事などの中止が相次ぎ、老人クラブなども集まりの制

限がかけられている。町内会が管理運営する町内会館はこのあおりを受け、収支は

大幅な赤字となり、会館運営に大きな支障が出ている。会館運営や会館の除却処分

に対して、市として支援する考えはないか伺う。

２．教育行政 １．今後の学校教育施設の在り

方について

１．コロナ禍の中で教育現場においても「３密」を避けるなど、さまざまな工夫が行

われていると思うが、既存の校舎では教室の広さなど、やれることにも限界がある

のではないか。ウィズコロナか、ポストコロナかは別として、今後の学校教育施設

の在り方について早期に検討する必要性がある。教育委員会として今後どういった

道筋を立てながら、検討を進めていくのかを伺う。

３．社会教育施設 １．指定管理施設のキャンセル

の扱いについて

１．市の指定管理施設における今般の新型コロナウイルス感染拡大の影響が顕著とな

っている。各種市民団体の開催イベント等が次々にキャンセルとなり、文化センタ

ーでは事前予約のため、申込金が返戻されない例が多発していると聞いている。新

型コロナウイルスの感染拡大に配慮したキャンセルの扱いについて市としても配慮

し、指定管理者と協議すべきと思うが、考えを伺う。
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